

Lies kommt zur „Gilde“

Rück- und Ausblick bei Jahreshauptversammlung der Bremervörder Wirtschaftsinteressengemeinschaft

VON RAINER KLÖFKORN

BREMERVÖRDE. Ein Mitglied der neuen niedersächsischen Regierung wird in diesem Jahr am Frühschoppen der Bremervörder Wirtschaftsgilde teilnehmen. Olaf Lies (SPD/kleines Foto), seit einigen Wochen im Weil-Kabinett zuständiger Ressortchef für Wirtschaft und Verkehr, habe für den 3. November zugesagt, hieß es am Montagabend während der Jahreshauptversammlung der Interessengemeinschaft im „Vörder Freizeittreff“.

Vor der Terminvorschau stand der Rückblick: Wirtschaftsgilde-Vorsitzender Boris Thomas nannte als herausragende Ereignisse im vergangenen Jahr die Verleihung des Bremervörder Wirtschaftspreises an die Firma Suter, die Vortragsveranstaltung mit dem Leiter der Bremervörder Justizvollzugsanstalt, Dr. Arne Wielen, das Sommerfest und die Betriebsbesichtigungen.

Ein gutes Zeugnis stellte Thomas dem Verein City- und Stadtmarketing aus, an dessen Entstehung die Wirtschaftsgilde maßgeblich beteiligt war. Dieser leiste gute Arbeit und es sei erfreulich, dass die Diskussion seit Monaten wieder ruhiger und sachlicher verlaufe. Thomas: „Es ist immer noch die Chance für die Innen-

stadt – auch wenn einige andere immer noch eigene Wege gehen.“

Sehr zufrieden äußerte sich der Vorsitzende über das Ergebnis der Umfrage zur demographischen Entwicklung – ein Thema, dem die Wirtschaftsgilde besonderes Gewicht beimisst. Über 50 Prozent der Mitglieder hätten ihre Meinung dazu geäußert, für Thomas ein „sensationelles Ergebnis“. Der Verein will sich weiter intensiv mit den für Bremervörde zu erwartenden Auswirkungen des demographischen Wandels befassen und im Dialog mit Politik und Verwaltung Risiken und Chancen erörtern.

In diesem Jahr wird die Wirtschaftsgilde er-

Lobte die Arbeit des Vereins City- und Stadtmarketing als Chance für die Bremervörder Innenstadt: Boris Thomas.

Foto: Klöfkorn



neut daran mitarbeiten, die Ausbildungsmesse zu einem Erfolg werden lassen. Sie findet am 25. Mai vor und im Rathaus statt. 49 Firmen haben zugesagt. Leider sei das Handwerk nicht wie erhofft vertreten, bedauerte Thomas.

Über die weiteren Termine informierte Projektmanager Karl-Dieter Mehnert die Mitglieder. Das Sommerfest findet am 15. August bei der Lebenshilfe statt, für den 4. April ist ein „Knackwurstessen“ während der Gewerberingschau geplant.

Die Betriebsbesichtigungen heißen künftig Kommunikationstreffen, um deutlich zu machen, dass die Kommunikation im Vordergrund stehe und die Veranstaltungen dabei helfen sollen, ein Netzwerk Bremervörder Betriebe aufzubauen.

Auf der Liste der Betriebe, bei denen die Wirtschaftsgilde zu Gast sein wird, ste-

hen Kinderreha- und Orthopädietechnik Strehl, die Steuerberatungsgesellschaft Lütjen, Tiedemann & Partner, Oste-druck und Dental Labor Suter.

Im weiteren Verlauf stellte Hinrich Brandt den Kassenbericht vor, woraufhin die Mitglieder dem Vorstand auf Antrag der Kassenprüfer Brigitte

» Wir haben Arbeitsgruppen für die Themen Ganztagsbetreuung von Kindern und Wirtschaftsförderung gebildet. «

BORIS THOMAS

Garms-Meyer und Wilfried Burfeindt Entlastung erteilten. In ihren Ämtern einstimmig bestätigt wurden Rolf Borgardt (Zweiter Vorsitzender), Michael Klüser

und Georg Langer (beide Mitglieder im Beirat). Nach dem Referat von Oste-Med-Geschäftsführer Philipp Schlösser (siehe oben) sprach Kurt Koopmann von der Stadtverwaltung über die Entwicklung Bremervördes.

